

【平成24年度生徒会役員決定】

7日の役員選挙で、新しく会長に就くことになった東君に、抱負を語ってもらいました。

『みなさんが卒業する時、“大成中で良かったあ～楽しかったあ～”と思えるくらい沢山の思い出を残し、笑顔で卒業していけるような大成中学校をつくりたいと思います。そのために、服装にしても授業にしても率先垂範してきちんと取り組みたいと思っています。自分の行動で示しながら良い大成中づくりに頑張ります。』



(新執行部の皆さん)

頑張ってくれそうですね。この意気込み、良いではありませんか。『大成革新』『Proud of 大成』と“新しい大成中をつくろう”という意気込みにあふれたスローガンから、『わ(和)ごころ』という“居心地の良い大成中学校”をめざした今年のスローガン。さて、生徒会は何をめざすのでしょうか。楽しみだし、期待したいですね。ただし、生徒会活動は、皆さんの前向きな協力があって初めて成り立ちますから、みなさんで生徒会を支えて下さいね。

【12月の月間目標】

『心を正す』

～正しい考え方・行動は正しい心から・・・～

『心を正す』ということについて、全校集会でも話がありました。正しい物の考え方、正しい行動ができるようになるには、『自分に厳しい』姿勢が必要です。何でも“やってもらって当たり前、うまく行かないのは周りのせい”などと、幼児のような“オレ様”になっている人には到底できません。ところで、廊下にはいろいろな言葉が貼られています。その中の一つに、“褒められて反省

叱られて感謝”というのがあります。皆さん、気づいていましたか？これは、ほめられた時には有頂天にならず、まだまだ自分には至らないところがあるのではないだろうかと思いを省みる、また、叱られた時には、自分を成長させるために叱って下さったのだと、感謝する心が大切なのだということです。二学期も残りわずかになりました。明日から始まる個人懇談会で、担任の先生からいただいた言葉をよくかみしめて、学習や生活について振り返り、自分の成長の糧にしましょう。その他には、“結果に原因あり 原因、我にあり”とか“夢は大空に 足は大地に”という言葉も貼ってあります。その言葉の深～い意味を考えたいね。



【クロノス(時間の神)】

山本 清沙 14歳 (中学生、姫路市) 今まで何回もありません。私は今、早起きは間を止めることばっかりです。早起きなんて、時間を生み出す理由は二つあります。先日、近所のおばあちゃんと話をしていたら、何がほしくか、聞いたら、おばあちゃん「時間は、私がどう思っても止まってくれないから、時間がほしくいってしまっています。私、それを聞いて、私も確かにテスト前など、時間が足りないとき、時間が止まってくれればいいな」と思っていたことが、やってみたら、

早起きで時間を生み出す

早起きで時間を生み出す(神戸新聞から)

すべての人に平等に与えられている“時間”ですが、有効に使えている人とそうではない人の差が大きいのも“時間”。“あの人はデキル”と評価されている人は、時間の使い方も上手であることが多いらしい。一般に“能力の差は小さいが、努力の差は大きい。”と言われています。すなわち、“デキル人”は、自分で時間をやりくりして努力しているということです。投書の中学生は、早起きすることを決意したようです。同じ中学生ですから、皆さんも決意して頑張ってください。めざせ!“デキル人間”!



【学級閉鎖】

インフルエンザの大流行が心配される中、2年生でインフルエンザに罹患した生徒が急増しました。残念ながら2年生1組・2組が、昨日から5日間の学級閉鎖となりました。各ご家庭におかれましては、まん延防止のため、次の点に配慮していただきたいと思っております。

- 1, 十分な休養とバランスのとれた栄養の摂取
- 2, 人混みの中への外出を避け、マスクを着用する
- 3, 手洗いの励行(特に帰宅時)
- 4, 早めに医療機関にかかる



まだまだこれからが流行のピークになると思われます。保護者の皆様自身の健康にも、十分ご留意下さい。

